

¿UN NIÑO O UN REY?

-Quizás todavía haya tiempo para escoger -

CLAUDIA NIETO

"En el centro del universo, el niño como un rey...en torno un mundo de belleza que se abre para él". Un niño es un pequeño gran hombre y aún más que eso es un ser que se está formando día a día para llegar a constuir el mañana, un mañana aparentemente oscuro y precisamente muy incierto.

Cuando se piensa en algo tierno y dulce, no puede escapar de la mente esa imagen cándida y esplendorosa que representa la imagen de un niño.

Pero tal vez pocos imaginen la estampa triste y muchas veces amarga de un pequeño; y no se la figuren porque es aún más triste saber que esos chiquillos, esa cantidad de juguetones no pueden y tal vez no podrán nunca ser felices; porque los participes de esta realidad no le aseguran un porvenir mejor del que cada uno haya podido vivir.

Es por esto que el mundo que se abre para el niño es un mundo amplio y complejo, un mundo para su inteligencia, al mismo tiempo que para sus sentimientos. Pero sobre todo un mundo cuyo centro no es es mismo, o por lo menos, no él solo, en el que se inicia una nueva existencia de sociabilidad.

El al igual que cada uno de nosotros tendrá que llegar a una etapa, lo cual llevará como la portadora de unos valores que han sido aprendidos y serán enseñados.

Ya él no es un niño, por lo menos en apariencia, es un hombre que dejará sus huellas gravadas en el mundo y para él.

Si cada uno pudiera ser con-

ciente de su significativa presencia para los demás, tal vez y con seguridad no hablaríamos de un mundo de problemas, sino de un mundo de paz.

Y es aquí donde se piensa ¿Se está preparando al niño para ser el hombre del mañana, o solo se le concibe como tal, triste o no, con presente, sin futuro, donde no es él precisamente un REY...?

